

Acabando con los paridos, siendo una nación fuerte en el mundo, conseguiremos redimir al campo, levantar de verdad al agricultor, reconquistar el suelo español y hacer de España un pueblo digno de Dios.—Onésimo Redondo.

# G U E R R A

## Continúa la progresión de nuestras fuerzas en el frente de Madrid

Se han pasado a nuestras filas 600 milicianos con armamento

## Han quedado completamente deshechas varias brigadas internacionales

En el frente de Aragón, se han ocupado Royela y Calomarde, recogiendo al enemigo trescientos setenta y seis muertos, trescientos fusiles y ocho ametralladoras

## Cuatro aviones rojos derribados

### CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO Sección de información.—Estado Mayor

Boletín de información, con noticias recibidas en este Cuartel General hasta las 20 horas del día de hoy, 26 de julio de 1937.

#### Ejército del Norte

Sin novedad, con algunos tiroteos.

#### Ejército del Centro

Frente de Aragón.—En el sector de Albarracín, se han ocupado Royela y Calomarde, causando al enemigo grandísimo quebranto y recogiendo 370 muertos, entre ellos un capitán y dos tenientes; 300 fusiles, 8 ametralladoras, 3 fusiles ametralladores y gran cantidad de municiones.

Frente de Brunete.—Siguen recogiendo los frutos de las victoriosas batallas de Brunete, en la que quedaron deshechas, entre otras brigadas, la Lister y la 10.ª mixta, aproximándose al centenar el número de ametralladoras recogidas, así como numerosos cañones anti-tanques. Se han capturado asimismo un centenar de prisioneros y se han pasado a nuestras filas 600 milicianos con armamento.

Un desesperado ataque enemigo, intentado sobre nuestras posiciones conquistadas en el día de ayer, fué durísimamente rechazado, continuando la progresión de nuestras tropas, que alcanzaron los objetivos señalados por el Mando.

Más de 50 carros rusos han sido destruidos por nuestras tropas, en estos días de combate.

El número de muertos rojos que cubren los campos de Brunete, alcanzan a varios millares, teniendo que habilitar batallones especiales para enterrar tanto cadáver. El sacrificio estéril a que someten los rojos a sus tropas, supera a todo cálculo

#### Ejército del Sur

Intensos tiroteos y cañoneos en casi todos los frentes.

#### Actividad de la Aviación

En el aire han sido derribados 2 Martin Bomber, uno en Aragón y otro en Avila y 2 Curtis. Por nuestra parte, hemos perdido uno de bombardeo, como consecuencia de una explosión en el aire.

Salamanca, 26 de julio de 1937. De orden de S. E. el General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

## Una valiente campaña de la prensa alemana La Liga de ex-combatientes francesa, pretende protestar

París.—La valiente campaña llevada a cabo por la prensa alemana, para descubrir los manejos del frente popular francés, en ayuda de la cuadrilla de bolcheviques que integran el desgobernado de Valencia y más concretamente la denuncia de la llegada de contingentes de la Legión Extranjera francesa a la España bolchevique, continúa apasionando los ánimos en los medios parisienses.

El domingo se reunió el pleno de la Liga de ex-combatientes francesa y el presidente de una delegación solicitó del gobierno del Reich por la que la Liga enviara una nota al efecto de la inmediata rectificación de la noticia dada a co-

nocer por la prensa alemana y desmentir categóricamente los rumores y afirmaciones por ella propagadas sobre el desembarco de tropas de la Legión Extranjera francesa.

El presidente ha declarado que se desmentirán las afirmaciones de tendencias.

Por nuestra parte, añadiremos, para demostrar que tales noticias no son tendenciosas, que en el frente de Brunete, las tropas nacionales han cogido como es sabido numerosísimos prisioneros, entre los cuales figuran algunos pertenecientes a la Legión Extranjera del Mar de rruocos francés, lo cual viene a ratificar de manera rotunda la afirmación veraz de la noble prensa alemana.

## POR LOS FRENTES Las operaciones del frente de Santander

París.—Un despacho de Santander da cuenta de que las tropas nacionales han reemprendido su actividad bélica en este frente de la Motaña, conquistando algunas líneas de posiciones enemigas, conquista a la que se concede gran importancia desde el punto de vista estratégico, hasta el extremo de que los bolcheviques convencidos de ello, han lanzado fu-

erzas, puntos estratégicos, destruyendo fortines y obras de puerto consideradas como objetivos militares. Todos han sido plenamente alcanzados y destrozados.

También han bombardeado, la aviación y la escuadra na-

## Más de 100 aviones derribados en el frente de Brunete

Hoy se ha derribado el avión rojo que hace el número 100 de los derribados con certeza en esta magna batalla aérea que durará más de dos semanas, del frente de Brunete. Existe además la casi seguridad de que han sido derribados otros 22 aviones más, pero en el lado nacionalista se mueve muy ceigado y solo se cuentan los aviones derribados, caídos en nuestras líneas o a la vista de nuestras tropas.

Tan inmenso descalabro, en el que han colaborado las escuadrillas nacionales y las baterías anti-aereas, explica que el cielo del teatro de operaciones esté casi libre de aparatos rojos que no han hecho otra cosa que algún intento de bombardeo, con protección de enormes masas de cazas, lo que les ha costado caro: dos docenas de

aviones en dos días, sin haber conseguido sus objetivos. El dominio del aire corresponde a la invicta aviación nacional, que se pasea a su agrado por el cielo de Brunete y Valdemorido. Los rojos, derrotados continuamente, dedican su aviación a bombardear criminalmente sin justificación ni eficacia militar, pueblitos pacíficos e inermes de la retaguardia. Los restos de aviones de que está sembrado el terreno y la docena de aviadores prisioneros en los campos de concentración y la colección de pícaras, recuerdos y trofeos recogidos son pruebas triunfales de las grandes victorias de las alas nacionales, victorias que parecen milagros no hayan costado más que 12 aviones nuestros, derribados y la pérdida de seis vidas heroicas.

## La no Intervención Ayer se reunió el Subcomité de no intervención.-El cuestionario inglés

Londres.—Ayer se reunió el Subcomité de no intervención.

Habrà obstrucción al cuestionario

Londres.—El cuestionario británico, establecido con relación al plan Eden, sobre la no intervención fué sometido ayer al comité de no intervención reunido en sesión plenaria.

Los periódicos creen que la obstrucción se planteará inmediatamente. Las respuestas de las potencias no se esperan recibir hasta principios de la semana próxima.

El "Daily Mail" opina que hay muy pocas posibilidades de que el cuestionario abra ca-

mino a las dificultades surgidas.

Labor de tanteo del gobierno británico

Londres.—El cuestionario inglés consta de 26 páginas y contiene 7 preguntas. El sábado por la noche fué entregado a los embajadores y legaciones de las 26 potencias que integra el Comité, con el ruego de que sus gobiernos contesten antes del viernes por la mañana, para que ese día puede reunirse el pleno del Comité.

Este cuestionario tiende a conseguir informes sobre si los estados están dispuestos o no a aceptar la parte esencial del compromiso británico.

## La botadura de un crucero italiano Los reyes y emperadores aclamados en Trieste

Trieste.—La ciudad de Trieste hizo un recibimiento emocionado a los reyes y emperadores cuando éstos desembarcaron de su yate "Saboya", para dirigirse a los astilleros de la ciudad.

Durante el trayecto fueron objeto de grandes manifestaciones de cariño. Una nube de flores no cesó sobre el coche de los soberanos. Toda la ciudad estaba engalanada. Al llegar los soberanos a la tribuna, fueron recibidos con grandes aclamaciones de las 50.000 personas, que presenciaban el acto.

En la presidencia, estaban los príncipes de la Casa de Savoia y las altas autoridades civiles y militares y fascistas así como la delegación del Frente

N. de la D.—Por falta de espacio no aparecen en el número de hoy las reseñas del homenaje al frente en Riaño, Astorga-Ponferrada, etc., etc. que aparecerán en nuestro número de mañana.

## CHINA Y JAPON Las fuerzas chinas no cumplen los acuerdos

Tokio.—Un periódico japonés denuncia que las tropas chinas están faltando al cumplimiento del último acuerdo chino-japonés, que prevé la retirada de las 37 Divisiones chinas del campo de batalla. No solo no se han retirado a las horas chinas, sino que se nota importantes concentraciones de

fuerzas comunistas en aquel sector.

También se afirma que destacamentos de la misma división están construyendo fortificaciones en una población situada al noroeste de Pekín.

Tres transportes japoneses han llegado a un puerto chino, llevando importantes núcleos de fuerzas japonesas.

## Otro discurso de Vélez en la velada necrológica en recuerdo del Caudillo de Castilla, celebrada en Valladolid el día 24 de este mes

El sábado pasado, aniversario de la muerte de Onésimo Redondo, se celebró en Valladolid, entre otro, un acto en el Teatro Calderón, dedicado a la «Presencia y Supervivencia de Onésimo Redondo en Castilla».

En dicho acto hicieron uso de la palabra los camaradas, Bedoya, Secretario Nacional de Auxilio Social, José Villanueva, Delegado Provincial de F. E. T. y J. O. N. S., de la Nacional de P. y P. García Vadell, también de la Nacional de P. y P., y Fernando G. Vélez, del Secretariado Político.

Reproducimos a continuación un extracto de lo que nuestro camarada Vélez dijo:

En los comienzos de su discurso recuerda Vélez, las figuras del Cid, Guzmán el Bueno, Teresa de Jesús e Isabel de Castilla, diciendo que son legítimas glorias del pasado y el mejor baluarte de mundo.

Camaradas de Castilla, exclama, con la fe en la continuidad de nuestros destinos reanudarémos las glorias preteritas, como anhela Onésimo Redondo.

Alude a la fusión de Falan y las J. O. N. S., y dice que aquél fué un excelente servicio prestado a la Patria.

«Cómo nos brnca la alegría al semiinos cada vez más unidos

Encarece la unión de todo. bejo la jefatura de Franco. Dice que Onésimo, al fundirse con José Antonio, hizo la unión del campo y la ciudad; ahora, la muerte de Onésimo será antorcha que ilumine el camino que ha de conducirnos a la grandeza.

No quiero hacer el panegirico de Onésimo Redondo, pero tampoco quiero omitir que en 1931 surgió una hoja, «Libertad», donde Onésimo utilizó como santo y seña sus palabras labrador castellano.

Tiene un recuerdo para aquellas marchas dominiegas que organizaba Onésimo, en las que se fundían aldeanos y estudiantes.

«Bien sabía Onésimo dónde estaban las reservas espirituales de la Patria!

Por todo ello, a Onésimo le veneran hoy muchos que ayer le negaban el pan y la sal.

El, con temple y fibra castellanos, echó sobre sus hombros la cruz y se echó por los campos de Castilla guiando a los hombres con misión de profeta y con la ejemplaridad del sacrificio.

Dura fué la lucha; pero todo lo pudo su voluntad, y su muerte trágica ha fructificado en el triunfo.

Dice a los viejos camaradas que todo movimiento es un proceso de dificultades crecientes.

Por España, por Falange, por Onésimo, por tantos muertos presentes, en nuestro afán, debemos abominar de todo desaliento.

To lo movimiento sufre variaciones, cambio de ritmo, aparentes vaciaciones, pero llegará lo que tiene que llegar, la revolución a la entraña del pueblo.

No haya d saliento, no haya crítica negativa ni inactividad.

La voz de Onésimo ordena que estemos en pie al lado del caudillo, que es estar al lado de España.

Cada uno acepte el puesto que se le señale; por los muertos que nos reclamán el cumplimiento de la razón de su morir.

Vamos por la España Una, Grande y Libre. ¡Arriba España!

## Para el subsidio pro-combatientes

Relación de los donativos hechos por vari s industria les de esta capital:

Suma anterior, 1.775 pesetas.  
Doña Conrada Gutiérrez, 15 pesetas; don Tomás Carbajo, 15; don José Almagro, 15; Hijos de Angel Alvarez, 15 pesetas.  
Suma y sigue, 1.785 pesetas.

## VIDA NACIONAL SINDICALISTA

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. (Segunda Línea)

Todos los camaradas pertenecientes a la segunda Falange de la primera Centuria acudirán a las 20 horas del día de hoy al cuartelillo de la calle Villafranca, número 3.

León, 27 de julio de 1937. El Delegado Local

¡ARRIBA ESPAÑA!



## Para las autoridades leonesas

## Las fuerzas de Asalto

No acabó aún el eco de los aplausos que el domingo tributó el pueblo leonés a sus valientes defensores los guardias de Asalto de la Trigésima Octava Compañía y aun pudiéramos decir que su digno jefe, el capitán Rivero no había dejado la melilla conmemorativa sobre la mesa cuando nos dieron la noticia de rumores, que se cree ciertos, sobre la marcha de tan leonesa Compañía a Madrid, (yendo antes a Toledo o Avila hasta que se entre en Madrid).

Y hasta se dice que irá completa, es decir, separada totalmente de León, con material y documentación, lo cual quiere decir que no tendremos ya más guardias de Asalto...

Son éstos algo ya tan nuestro no sólo por los lazos del afecto y los vínculos de familia que aquí crearon muchos, sino por la compenetración y necesidad de su actuación en la vida ciudadana, que creemos no será verdad eso y que caso de haber tal proyecto se haga presente, por nuestras autoridades, el quebranto para León, no sólo en los intereses económicos representados por el gasto de ciento cincuenta guardias, casi todos casados, sino en lo más importante del orden y tranquilidad públicas.

Deben recordar el Ayuntamiento y la Diputación, cuanto les costó encontrar locales para el cuartel de Asalto, la instalación, la suscripción para la compra de enseres y mobiliario, etc.

Lo menos que debe pedirse es que si los servicios de los guardias son necesarios en Madrid quede aquí una representación de los mismos, para que cuide del cuartel, a fin de que vuelvan a él, al reorganizarse el Cu-rpo, los guardias que marchan.

Estos guardias tan nuestros, que son carne y sangre de León en el leal esfuerzo y sacrificio que hicieron por salvar al pueblo que no debe dejar de la mano este asunto.

CEACHE

## Suscripción pro nuevo acorazado «España»

Relación de las cantidades entregadas por los diferentes servicios de la Compañía del Norte para el acorazado «España»:

Material Móvil 327, pesetas; Via y Obras (11.ª Sección), 477,25; Pagaduría, 33; Explotación, 2.978,75; Económico, 22; Depósito de máquinas, 1.003 Reserva de Torre, 193. Total, 5.304,50.

D. Francisco Alonso Otero, 50 pesetas; don Emilio Martínez, 15; Almacenes Arce, pesetas 250; don José González, (maestro nacional), 10; don Cayetano García, 25; don Pantaleón López Robles, 25; don Juan García Blanco, 100; don Andrés Fidalgo, 10.

Saldo hasta el día de la fecha: 101.855,83 pesetas. León, 26 de julio de 1937.



Hacia la Nueva España

Tal es el título de la película recientemente proyectada en esta ciudad en la que, a lo largo de su metraje, van desfilando los horrores cometidos por la barbarie roja. Nada nuevo nos presenta: cuanto se nos muestra en esta producción cinematográfica ha sido referido por la prensa. Mas, aun cuando así sea, al contemplar tanta desolación, se reaniman y avivan los sentimientos que todos los españoles deben sentir ante la obra realizada por los dirigentes marxistas, que con vistas a su propio provecho, en medio de una mezquindad de pensamiento en armonía con sus satánicos instintos y fieles esclavos de la masonería y del sovietismo, han llevado sobre nuestro suelo destruyéndole en un lugar que parece haber sufrido los efectos de un espantoso cataclismo. Pueblos derruidos cobardemente, montones inacabables de cascotes, hierros retorcidos y maderas ennegrecidas, mezcladas con restos de enseres de la obrapropietaria marxista, que se ha delado sentir en todos los lugares que han tenido la desgracia de soportar más o menos tiempo a tanto salvaje. Una penosa impresión producen tales escenas, pero más terrible todavía que estos daños materiales, que podemos contemplar son los sufrimientos de los españoles que, por ser honrados, se han visto con su casa en escombros, con su taller o comercio arrasado, en suma, con su medio de vivir, logrado a fuerza de años, acumulando miles y miles de buenos rasos para un relativo bienestar a los suyos y, simultáneamente, contribuir al engrandecimiento de su Patria. Todo está destruido completamente, quedando en pocos momentos convertido en ruinas aquel amor en que tantas ilusiones se forjaron. De todo eso nada ha quedado. Y, por si esto fuera poco, los marciales sin cuento en las personas queridas: inocentes niños atados por los pies y colgados de los balcones, hombres y mujeres con el vientre abierto y relleño de cal viva, vejaciones y humillaciones, que no es posible ni siquiera nombrar... Esto es lo que nos representan estas ruinas santas, que constituyen el calvario por el que han ido desfilando miles y miles de buenos patriotas. Y si en las casas diéron rienda suelta a sus instintos

Un donativo que merece comentarse

La comisión que tué a Santa Olalla, representando a León entró al Alcalde de esta capital doscientos ochenta y siete kilos de garbanzos que los vecinos de aquel pueblo entregaron para que se destinen a los centros benéficos más necesitados. Merece resaltarse este hecho, porque representa un sacrificio inmenso, para este pueblecito, totalmente arrasado por los efectos de la guerra, pero que aún tiene un recurso para aquellos que están en un centro benéfico, por no tener nada o por haberse cebado la desgracia en ellos. De esta gente de Santa Olalla que verdaderamente se quita de la boca lo que necesita para socorrer a otro necesitado, que es también hermano suyo, deben aprender todas esas personas acomodadas de León, que creen cumplir con su deber con suscribir con cinco pesetas por ejemplo para la Asociación de Caridad, cuando gastan cientos de ellas en cafés, refrescos y otras «lindezas» por el estilo.

Santa Olalla recibe ya el primer socorro de León

Una comisión de esta ciudad visitó el pueblecito toledano. En nuestro número del viernes dábamos la noticia de haber salido para Santa Olalla, el pueblecito de la provincia de Toledo que aparta León, una comisión formada por los Sres. D. Luis de Cos y D. Angel Román, gestor de la Diputación el primero y activísimo jefe de la Guardia Municipal el segundo, con camionetas de viveres y cantidad en metálico. El reportero logró un puesto en la caravana automovilística que levan lo viveres y ropas había de llegar al pueblecito toledano, y allá marchó. Son cuatrocientos y pico los kilómetros que separan a León de su salvador, y en estos cuatrocientos kilómetros pasaron ante nuestra vista con la rapidez de una cámara cinematográfica diversos aspectos de la guerra. Fué primero en Villacastín, el pueblecito abuiense, donde nos cortó el desayuno el toque rápido y nervioso de las campanas de la Iglesia, que anunciaban la aparición en este cielo limpio de Castilla de varios aparatos rojos. Y allí, entre carreras y lloros de chiquillos, entre el mirar torvo de los hombres a los aparatos rojos, entre los rezos de las mujeres, que corrían a «canular» bajo los árboles de la carretera, nos llamó la atención un viejecito sentado en un banco de piedra, que después de hacer la señal de la Cruz quedó inmóvil, con la vista fija en la escuadrilla enemiga y sus manos sarrientas y morenas apoyadas en su tosco bastón. Un viejecito, que según me decía sólo tiene un pesar y sólo también un orgullo. El pesar es el no tener los años mozos para con un fusil caminar por las tirras de España con pasos de conquista, y el orgullo el de tener dos hijos, dos mocetos fuertes, de esta fuerte Castilla, que desde el primer día de guerra marcharon a ella y en ella están y estarán, me dice ese viejo con firmeza, hasta que Dios se los lleve o la guerra termine. Por esta vez la escuadrilla enemiga ha pasado de largo. Camina hacia Avila, y al poco tiempo oímos las explosiones de los amiañeros de la ciudad de las murallas, que, según sabemos al llegar a ella, frustraron una vez más con su peñicia y rapidez el que se infiltraran en la población para dejar caer su mortífera carga.

Visite usted el "Bar Sevilla"

Rúa, 6. RECIENTEMENTE INAUGURADO. Encontrará un confort moderno y los mejores artículos.

De Cabrera Alta

El domingo, 18 del actual, fué en este pueblo día de júbilo y entusiasmo, motivado por la conmemoración del aniversario del glorioso Movimiento salvador de nuestra querida España. Por la mañana se celebró la misa de Angelis, celebrada por las simpáticas chicas de este pueblo, a la cual asistieron las autoridades del Ayuntamiento con el comandante jefe de este puesto Sr. Baños y sus números, ocupando los escaños presidenciales de la iglesia. Por la tarde, y hora de las diez y seis, partió la manifestación, con un público nutridísimo de cabaretes, del Ayuntamiento, y recorriendo las calles entonan diversos himnos hasta la iglesia parroquial, en donde se cantaron por jóvenes de esta localidad la Letanía Mariana, una Salve y versos a la Santísima Virgen, a cuyo acto dieron esplendor los niños de la escuela, dirigidos por la señora maestra, con banderitas. Acto seguido, y desde las escuelas, hacen uso de la palabra el sacerdote encargado de esta parroquia, expresando en términos eocuentes y sencillos la grandeza y buenas cualidades del Caudillo Franco, como redentor de la Nueva España, y el jefe de Falange Sr. López Díez, que hizo resaltar la necesidad de un caudillo como nuestro Generalísimo, para liberar la Patria de las garras de Moscú, finalizando el acto con muchos aplausos a los oradores, con vivas a Franco, a España, etcétera. Las señoritas Adelina María, Matilde Alvarez, Antonina Carbajo, María Antonia Rodríguez, Rosario Liébana y Virginia Balasteros fueron las encargadas de la recaudación efectuada en pro de los heridos y combatientes, ascendiendo a la cantidad de 30 pesetas. (De Prensa y Propaganda de Truchas)

De Valdecastillo

La centuria de Lillo

Nuestra camarada Lorenz; la expresión simpática de todas y cada una de las chicas de Lillo no puede borrarse ahora por el momento. Las silenciosas extensiones siberiales se perciben, sin aprecio, en las noches que la curiosidad y el tiempo nos lo permiten. Por el E. ondula una larga serie de cerros con sus panzas enormes y sus altísimas crestas semejantes a abortos misteriosos de una quimera geológica, bajo los cuales se encuentra el pueblo de Valdecastillo, de aspecto obscuro y triste, destruido e incendiado por los marxistas ya desde los primeros días del pasado enero. A no muchos kilómetros se encuentra Lillo. que no necesitamos describir, por creer a nuestros lectores ya enterados. Pronto, muy pronto, estas posiciones que hoy ocupamos las abandonaremos para siempre, porque según nuestro victorioso avance todo el Norte será pronto nuestro. Así lo esperamos los que con verdadero ahínco de patriotas defendemos a España. Una, Grande y Libre. ¡Arriba España! A. RECIO

En rápido camino alcanza el pueblo ya madrileño de San Martín de Valdeiglesias, mordido todo él por la metralleta enemiga y por fin ya la provincia de Toledo; Almorox, con señales también de la Aviación, después Escalona y aquí, en este pueblecito, es donde nos alcanza de nuevo la Aviación marxista, que volando a gran altura, suelta su carga, que afortunadamente cae en las afueras, y por esta vez no ocasiona víctimas. Nuestra indignación no tiene límites, cuando estas gentes del pueblo, que con una seriedad admirable han continuado en sus faenas sin un movimiento, ni siquiera involuntario, ante los aparatos enemigos; nos dicen que ahora todo el fán de los aviadores rojos es tirar a las eras y sembrados para con sus bombas incendiarias poder destruir la cosecha, que está en plena recolección. Pero esta escuadrilla enemiga ha de tener una sorpresa desagradable, y es, el verse acometida de pronto por dos cazas nacionales. La huida de los «rusos», es a la desbandada, pero uno de ellos se ve envuelto por los fuegos de los nuestros y al acercarse a Villadiego, hundiéndose para siempre su morro gigantesco, en esta tierra reseca de Madrid. Pedimos detalles y pronto nos dicen que el aparato fue de bombardeo y que sus dos tripulantes han perecido carbonizados entre los hierros retorcidos que forman el esqueleto del pájaro. Mañana, de aspecto triste, por la carencia casi absoluta de habitantes, y por fin, Santa Olalla, el ahijado de León. Un grupo de personas espera nuestra llegada y entre ellas el rostro simático del heroico capitán de la Guardia civil de esta Comandancia, D. Miguel Mosset, que ha venido a su pueblo natal, para abrazar a los suyos y servir de embajador a los representantes que León envía. Pronto se corre por el pueblo la nueva y van acudiendo vecinos hasta el Ayuntamiento, pocos, porque pocos son los que aquí han quedado, pues de tres mil quinientos que tenía antes del movimiento, sólo que tan unos trescientos escasos. Ante la vista de las camionetas y las palabras paternales que para esta gente tienen los representantes

de nuestra ciudad, vemos en muchos ojos lágrimas de agradecimiento y todos quieren contarnos sus penalidades y desgracias, pero penalidades y desgracias que dan por bien empleadas si con ribuyen para la construcción de la España Nueva.

Y allá a Toledo, vamos, nos acompaña el capitán Mosset y el cura párroco de Santa Olalla, D. Modesto Cortés. En el Gobierno civil somos recibidos por el gobernador D. Silvano Cirujano, que acompañado de varios camaradas de Falange y de otras autoridades, nos obsequia con amabilidad extrema y tiene para León frases de profundo agradecimiento. D. Angel Román, en breves palabras, da cuenta de la misión a él encomendada, y asegura que León se siente orgulloso de poder prohibir un pueblo toledano, porque Toledo ha sabido dar los hechos más gloriosos en esta guerra santa. El Sr. Cirujano le contesta, agradeciendo el esfuerzo de León para ayudar a Santa Olalla, y dice que de ahora en adelante donde haya un toledano habrá un leonés, porque Toledo no puede olvidar el gesto paternal de León.

Y allá, de nuevo en Santa Olalla, con el pueblo reunido, vuelven los Sres Román y de Cos, a dirigir a estas gentes buenas y sufridas unas palabras de acción y hermandad, as gurando les que León no los olvidará y los ayudará después del calvario sufrido. Hace saber al pueblo el Sr. Román el agradecimiento que León tiene al capitán Mosset por su comportamiento heroico en León, y el Sr. De Cos les explica en palabras breves y concisas lo que será la España Nueva.

Y el himno de Falange se eleva al cielo, entonado por esta gente ya curtida en los sinsabores de la guerra y cuyo espíritu hará ya posible la España Nueva por la que hoy luchamos.

La situación verdaderamente desastrosa de este pueblo la daremos a conocer en sucesivos reportajes. M. Bar Restaurant "RIVAS" Servicio a la carta. Precios económicos. CID. Tel. 1013 LEON. Fernando A. Balbuena Pereira. Clínica dental. Teléfono 1812 (25) León. Ordoño II, 7, 1º. Informes: Apartado 137, León.

A propósito de la Exposición de París. Un amigo nuestro... ingeniero, por cierto, acaba de regresar de un viaje a través de Europa. Ha pasado, naturalmente, por París y no ha querido dejar de ver la Exposición. Pocos días va... Nuestro amigo nos ha contado, detallando así todas las informaciones que la Exposición sigue siendo todavía una promesa y no una realidad. Percibimos los andamiajes, las vallas, la acumulación de materiales en cualquier sitio... La Exposición pasa, es una hasta ahora malograda, y si algo está terminado es, contra la democrática voluntad de los organizadores, la aportación de los países fascistas. Es decir: los bellos de Alemania e Italia se alzan como una afirmación eleccuentísima de capacidad organizadora. Los otros Estados nos han sabido hacer hasta ahora nada semejante, y León al no debe sentirse muy satisfecho de que por entre los ojos de los visitantes de la Exposición, tan expresiva "lección de cosas" Decididamente, la desgracia y la eficacia son conceptos que andan muy relacionados dice nuestro amigo. Creo que una visita a la Exposición de París sería muy conveniente a todo el que lo dude. Yo he traído cartetes que vocearen por dondequiera: "Visitando la Exposición de París, os convencimos del desorden que caracteriza a los países democráticos. Lo que en estos es desbarajuste, es traduce, respecto a los Estados autoritarios en organización y eficacia".

BAR Cervantes. Ofrece unas exquisitas meriendas. Callos, con pan y vino, a 1,75. Calamares, a 1,75. Bacalao al Pil-Pil, a 1,75. Criadillas, a 1,75. Cervantes, 4. Telf. 1225. León. Doctor M. García Bustamante. Sargento, Norte y Oito. Del Instituto Rubio y Clínicas extranjeras. Consultas: De 10 a 12 y de 4 a 6. Plaza San Isidro, n.º 6, 1º.

Negocio importante. SE TRASPASA fábrica, modernamente instalada, venta asegurada, produciendo el 30 por 100 el capital. Informes: Apartado 137, León.

Nota de Administración. Advertimos a nuestros suscriptores de provincias, la necesidad de ponerse al corriente en el pago de sus respectivas suscripciones, pues de lo contrario, dentro de breve plazo, nos veremos obligados a girarles por el importe de la suscripción trimestral más los gastos que origine su cobro.

SUS FOTOS con películas VIRIDI. Tamaño 4 x 6 1/2, 2,90 pesetas. Tamaño 6 x 9, 3,40 pesetas. TEMPO-ROT. Tamaño 4 x 6 1/2, 3,15 pesetas. Tamaño 6 x 9, 3,70 pesetas.

RADIO-VIDAL. ORDOÑO II, NUM. 2. Revelado rápido y perfecto de carretes y copias. Sanatorio Quirúrgico Hurtado. Director: Dr. EMILIO HURTADO. (Director Jefe del Hospital). Cirugía - Ginecología - Aparato Digestivo. Se admiten parturientas y casos quirúrgicos de urgencia. AVENIDA DEL PADRE BARRA A 4.

LA GAFA DE ORO. LENTES - GAFAS - FOTOGRAFÍAS. FOTOS CARNETS ENTREGA AL DIA. ORDOÑO II, 4.-LEON

GARAGE IBAN. Automóviles OPEL y accesorios en general. Independencia, 10. Teléfono 318. Estación de engrase y reparaciones. Rúa Nueva, 6. LEON. Tel. junio 17. 616.

"La Unión y el Fénix Español" COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS. Esta gran Compañía Nacional ha instalado sus oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según con acuerdo oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes. Viene, por lo tanto, facultado legalmente con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros ramos.

Capital social y reservas... más de 137.000.000. Primas recaudadas en España en 1935... 88.000.000. Primas recaudadas en el extranjero en 1935... 54.000.000. Valor de los inmuebles de su propiedad... 48.000.000. Pesetas.

Reservado PARA Mantequera Leonesa

CINTAS para MAQUINA. COSE-PAPELES y GRAPAS para los mismos. Tiene gran surtido la Imprenta Moderna. Legión VII, 3 y Cardiles, 5.

Juan Pablos y C.º. FABRICA DE EMBUTIDOS y Almacén de Colocales. Oficinas: Avda. P. Isla, 21. Teléfono 17.10. Fábrica: Carretera de Trobajo. Teléfono 1933. LEON

Bar Restaurant CENTRAL. El más selecto - El mejor café.

THEODORO LEÓN. PROFESOR DEL INSTITUTO RUBIO. Especialista en Partos y Matriz. Ordoño II, n.º 20, principal - LEÓN. TELÉFONO 1458.

Ramiro F. Modino. MEDICINA GENERAL. de las Clínicas del Hospital General de Madrid. Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6. Primo de Rivera, 38. 1.º León

Visita de una comisión hispano-marroquí de Tánger, a la ciudad de León

El domingo visitó León una comisión formada por moros notables tangerinos y falangistas del Protectorado Español de Marruecos...

Estos caballeros, que por vivir en la zona internacional, están en lucha constante con los franceses mandados por el frente popular...

El pueblo leonés, que ha sido considerado algunas veces, acaso injustamente, como apático y frío...

En respeto con que eran tratados estos sabios ancianos y estos nobles y animosos jóvenes marroquíes...

Entre nosotros, no puede chocar ni la forma de hablar de estos señores...

Tan fácilmente se asimilaba nuestra cultura para ellos, como es la de ellos para nosotros...

Yo me preguntaba ayer, al encontrarme con hombres como estos, que poseen una cultura auténtica...

¿Qué obra benéfica ha producido Europa para España, sino han sido las máquinas...

Estos caballeros marroquíes saben, como nosotros, que esta labor de Francia, labor de embuste...

Queremos consignar a continuación los nombres de nuestros ilustres visitantes...

Los jefes y acompañantes que visitaron León, fueron los siguientes: Si. Imed-Ben-Saddik...

Vienen acompañados por el comandante médico, Delegado nacionalista en Tánger...

La primera visita, después de una comida en el Hotel París, acompañados del camarada Vélez...

ravillas de este templo singular, al cual elogiaron calurosamente, con imágenes poéticas de gusto depurado...

Después de visitar la Jefatura Provincial, pasaron a visitar los hospitales, donde saludaron a los heridos...

Al arrancar, el pueblo reunido vitoreó a los ilustres visitantes, que dieron muestras de agradecimiento...

ARRIBA ESPAÑA! Nota.—Por premura de tiempo, no podemos acompañar esta breve reseña...

Discurso pronunciado por el camarada Fernando G. Vélez

Excelentísimas autoridades: Camaradas: En el índice histórico de las grandes civilizaciones...

Y, aunque en todos los sectores conmemorativos ha estado presente la Falange Española Tradicionalista...

Nadie diseña del conjunto; ni una voz se levanta que no dimane del Mando: es la expresión de un pueblo...

En la noche de esta tarde se celebró la Sesión del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio)...

Alas diez y media de la noche del pasado domingo, en el Teatro Coynaza de Valencia de Don Juan...

Un gran éxito artístico de los leoneses en Valencia de Don Juan. A las diez y media de la noche del pasado domingo...

Sección del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio). A las siete de la tarde se celebró la sesión...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival Pro «Auxilio Social»...

El día 18 de junio ante la Cruz de los muertos. Excelsitas autoridades: Camaradas: En el índice histórico de las grandes civilizaciones...

privadas. Quiere decir que terminó para siempre jamás el hacer servir a la sacrosanta Religión...

Seguid esperanzados y alegres en la postura erecta, difícil e incómoda de la Falange. Seguid, camaradas de los parapeetos...

Y a los camaradas que en estas intensas jornadas habéis ya cumplido con el último acto de servicio...

¡Senor! Haced que, según el rezo de vuestra oración, la victoria final sea en nosotros una entera estrofa española...

Un gran éxito artístico de los leoneses en Valencia de Don Juan. A las diez y media de la noche del pasado domingo...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival...

Sección del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio). A las siete de la tarde se celebró la sesión...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival...

Sección del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio). A las siete de la tarde se celebró la sesión...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival...

Sección del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio). A las siete de la tarde se celebró la sesión...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival...

Sección del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio). A las siete de la tarde se celebró la sesión...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival...

Sección del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio). A las siete de la tarde se celebró la sesión...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival...

Sección del Ayuntamiento. Una actitud antileonesa del Sr. Miranda (D. Emilio). A las siete de la tarde se celebró la sesión...

El culto público de Valencia de Don Juan, dedicado a nuestra Banda numerosas ovaciones. En suma, un magnífico festival...

lloido. Se infirma favorablemente.

Don Manuel Cantalapiedra pide para D.ª María Alvarez Suárez, pensión como viuda de Guardia Municipal...

Horas de ayer. OIMOS. ¡Qué calor hace! ¡Qué asco de tiempo!

Por desobediencia a Agentes de la Autoridad, fué denunciado Desgracias Antón Rodríguez, de 18 años.

La Sociedad de Socorros Mutuos «El Amparo» compraba a guardajuntas conductores y mozos de tren del Ferrocarril del Norte...

En el Hospital de la Cruz Roja falleció, a consecuencia de las heridas sufridas en accidente de automóvil, el héroe teniente coronel Chinchilla.

Arrriba España! y hasta mañana. RABO DE PASA.

BAR ROMA RESTAURANT. Gobierno del día. Entrameces variados. Huevos en salsa verde. Lubina en dos alas...

RADIO. Reparaciones garantizadas en Radio Electra. Ramón y Cajal, 5 LEON. Teléfono 1470.

Restaurant NOVELTY. Ofrece a su distinguida clientela un gran MENÚ NACIONAL a pesetas 3,50.

CINTELERA DE ESPECTÁCULOS para hoy martes, 27 de julio de 1937. Segundo Año Tr un'al.

Teatro Altageme. Gran sesión de cine sonora a las siete y media de la tarde. Excelente programa Warner Bros.

Se necesita un rival. Interesantísima película para alegría de los optimistas y enmienda de los pessimistas, por George Arliss y Betty Davis.

El cantante de Nápoles. por el gran actor y notable tenor Enrico Caruso (hijo) y Mena Maris.

Teatro Principal. Gran sesión de cine sonora a las siete y media de la tarde. Gran programa en español. Éxito inenarrable de la emocionante producción.

Las dos huerfanitas. Adaptación del célebre folletín del mismo nombre, lleno de interés y ternura sin límites. Interpretado por las principales Gab y Emil Lian.